

小倉山通信

平成27年6月12日
No.10

中間テストテスト終わる

6月4日(木)、前学期の中間テストが行われました。3学年とも、それぞれのホールに椅子と机を持って5教科のテストを受験しました。

今週の月曜日から、テストが続々と返ってきました。1年生は、中学校に入学してから初めてのテストで、受験するのも緊張したようで、また答案が返ってくるのにも歓声を上げていました。

各教科の時間では、解説や間違い直しを行っています。人間は同じ過ちを繰り返すことが多々ありますので、今回のテストで、間違ったところを完全に克服して、次のステップにつなげてほしいです。

また、中間テスト前までの2週間(5月20日～6月3日)、家庭学習調査を行いました。昨年度、本校が作成した「角館のまなび」には家庭学習の時間を、中学生は一日90分以上、部活動が終了した3年生は180分以上と記されています。果たして、本校生徒は一日何時間家庭学習を行ったのでしょうか。学年別の平均は次の通りです。

◇第1回家庭学習調査(学年平均)

1年生 88.5分
2年生 90.8分
3年生 98.5分

どの学級もテスト3日前から部活動が休止となりましたので、家庭学習時間もそれまで二桁だったのが三桁になっています。特に前日の6月3日は、学級平均時間で、127.6分から263.7分までかなり開きがあるものの、テストに向かう生徒の姿勢が前向きであることが分かりました。学年平均では、3年生が196分と、平均すると約3時間ほど学習したことになります。

家庭学習はだらだらやらずに、自分で時間や目標を決めて、集中して取り組むと学びの連続性で学習したことが定着します。

家庭学習調査は継続して行いますので、生徒の皆さんの協力をよろしくお願いいたします。

アルミ缶回収コンテナ登場

6月4日(木)に業者の方からアルミ缶回収のコンテナを駐輪場横に設置してもらいました。

JRC委員会では、アルミ缶やペットボトルのキャップなどを回収しています。今までは生徒玄関前にアルミ缶をいれる容器がありましたが、次回からは、直接このコンテナにアルミ缶を入れてください。地域の方々にもよろしくお願いいたします。スチール缶と混ぜないようにお願いします。



また、買い物袋等も取り払ってお願いいたします。このアルミ缶回収の収益金は、慈善事業に有効利用したいと考えています。

Time Battle Week

6月1日(月)～5日(金)まで、給食委員会による「タイムバトルウィーク」が開催されました。これは、給食の準備にかかる時間を競うものです。その結果が発表されました。

◎タイムバトルウィーク (Time Battle Week)

ベストクラス

1年C組
2年B組, 2年C組, 2年D組
3年A組, 3年D組

3年生では、6月8日(月)の「青嶺プロジェクト」で、館岡陸給食委員長からA組とD組の給食委員に賞状が渡されました。おめでとうございます。

第4回紅駿サミット開催

6月9日(火)の朝、第4回紅駿サミットが2年生で開かれました。

最初に、生保内中学校からの転校生が自己紹介しました。

次に、学年代表の山谷颯太さんからあいさつがありました。

「中間テストも終わり少しかつしているところだと思いません。しかし、運動部の人は総体に向けて、文化部の人はそれぞれの目標に向けてがんばる時期だと思います。自分の目標に向けてがんばっていきましょう。」



今回のスピーチのテーマは「中間テストが終わって後に行ったこと」です。各学級代表スピーチを紹介します。

◇A組 佐々木一生さん

僕は、家に帰ってからストレスがたまっていたのでご飯をいっぱい食べました。それから父に、テストの結果が悪いと確信したので謝りました。そしてぐっすり寝ました。

◇B組 菅原峻汰さん

テストが終わって家に帰ってから、結構腹が立っていたのですが、とにかく最初は寝て、兄も成績が悪かったので、怒られずにすみませんでした。その後、寝たら午後8時を過ぎていたので、それで母から怒られました。

◇C組 蝦名隼仁さん

僕は家に帰ったら一番聞かれたくないテストの結果はどうだった、と聞かれました。悪かったの

で謝りました。そして、部屋にこもって勉強するそぶりをしてキツドラとかをやって寝ました。

◇D組 原 丈士さん

僕が終わってからやったことは家に帰ってから、ベッドの上でパソコンを開きました。そして、片手にせんべいを持ってきて動画を見ました。食べたせんべいの名前は「サラダせんべい」です。美味しかったです。

この後、4人の方から感想発表があり、それぞれがストレス解消にそれぞれの方法で取り組んでいて、自分もそういうやり方があるのだなと思ったと話してくれました。

テーマが、日常の生活に絞られていたので、一人一人の生活が見えるようなスピーチでした。

最後に校歌の1番を全員で歌いました。

翠星 フラッシュアップ

6月11日(木)、2階ホールでは3年生が、3階ホールでは1年生の学年集会「翠星(すいせい)フラッシュアップ」が始まりました。

1年生の集会について紹介します。

最初に学年委員長の千代華蓮さんより集会の名前の由来について説明がありました。

「この翠星フラッシュアップは、週に1回、読書の時間を使って行う学年集会です。今週のテーマに基づいて各学級一人ずつがスピーチをし、そのスピーチに対して3人から感想を述べてもらいます。これは今年度から新たに角中で始まった取組で2、3年生は既に始めています。自分の考えや意見などを発表し、みんなで聴き合うことによって話し方聴き方の向上はもちろん、お互いを認め合い、心を磨き上げることに繋がります。そのため、この集会の名前を『磨き上げる』という意味がある『フラッシュアップ』にしました。この翠星フラッシュアップを通して、1年生学年90人が益々光り輝くようにしたいです。」

今週のテーマは「運動部の先輩を見て今、自分ががんばっていること」です。スピーチを紹介します。

◇A組 黒澤翔さん

僕は柔道部に所属しています。今年は先輩達が最後の郡市総体です。僕は練習で積極的に先輩に挑んで練習をしています。そのため、試合では先輩達に迷惑をかけないように相手に勝ちたいです。

◇B組 大沢ゆき乃さん

私は女子バスケットボール部に所属しています。先輩達は全県出場を目標にがんばっています。そのため私はもの運びや応援など、私ができることを一生懸命やりたいです。



◇C組 草薨魁さん

僕は野球部に所属しています。先輩達は春の郡市総体で優勝しているので夏の総体でも優勝して県大会で優勝できるように応援や先輩達の残り少ない練習をサポートしたいです。

感想発表は3人です。

◇A組 千葉里桜さん

私は、魁さんの発表を聴いて、自分では選手として大会に出場できなくても、先輩達のサポートをしていることがすごいと思いました。私はオーケストラ部ですが、次のコンクールでは、もう出場しなければならないので、新しい楽器になっても先輩達に迷惑をかけないように、がんばっています。

◇B組 黒澤伶菜さん

私は翔さんの発表を聴いて一年生ながら柔道の大会に出場できてすごいなあと思いました。私は英会話部なのですが、校長先生と一緒に応援練習をがんばっています。先輩にがんばってほしいことは、全県に出場してほしいなあと思いました。

◇C組 後藤杏奈さん

私は、ゆき乃さんの発表を聴いて私も今できることをがんばろうと思いました。私は卓球部ですが、ラリーを何十回も繰り返しができるように、がんばっています。総体で先輩のために、勝てるような練習ができる環境をつくっていききたいと思います。

このあと、先輩への激励ということで「フレフレ翠星」、そして「フルデンコール」をホールが割れるくらいの大きな声で行いました。

初めての集会、学年委員の皆さん、発表者の皆さん、そして翠星学年の皆さん、ありがとうございました。スピーチの内容、応援ともに心に響きました。

◎第三回山内中学校招待バレーボール大会 優勝

6月6日(土)山内中学校で開催

◇予選リーグ 6校による1セットマッチで3位(2勝3敗)

角館●0-1○西仙北

角館●0-1○山内

角館○1-0●稲川

角館○1-0●湯沢南

角館●0-1○協和

◇決勝リーグ セット率で優勝

角館○2-0●西仙北

角館○1-1○協和(引き分け)

◎協和中学校創立40周年記念第36回招待野球大会 準優勝 6月6日(土)協和中学校で開催

◇準決勝 角館○4-0●天王南

◇決勝 角館●1-3○横手北

◎平和中学校招待ソフトテニス大会 男子 3位

6月6日(土)平和中学校で開催

◇予選リーグ 1位(セット率)

角館○2-1●南外

角館●1-2○協和

◇決勝トーナメント

準決勝 角館●0-2○大曲

3位決定戦 角館○2-0●平和

◎第11回オープントーナメント武心会実践空手道選手権大会兼第9回東北ウエイト制ジュニア実践空手道選手権大会6月7日(日)角館中学校

◇中学1年男子重量級

準優勝 佐々木竜生さん(武心会角館本部)

◇中学2・3年男子重量級

優勝 田川 礼さん(武心会角館本部)